

# Corona Testzentrum in der Bürgerscheune schließt!

Bisher hat die „Apotheke am Basler Tor“ in Freiburg unser Corona-Testzentrum in der Bürgerscheune betrieben.

Bedingt durch eine Übergabe der Apotheke an neue Eigentümer und aufgrund der mittlerweile geringen Nachfrage werden **ab sofort** keine Testungen durch die Apotheke mehr in der Bürgerscheune angeboten.

Durch die Lockerungen, insbesondere was den Besuch der Gastronomie betrifft, sehen wir von der Organisation eines neuen Testangebotes derzeit ab. Wir bitten um Beachtung!

*Ihre Gemeindeverwaltung*

